

DOMINGO GOMEZ ROJAS



Domingo Gómez Rojas, el centro. Muerto poco en la cárcel.

la muerte de gomez rojas

El poeta Domingo Gómez Rojas fue uno de los máximos del charrismo y de los exponentes del terror de los desdichados en 1973. Los escritores que apellidaron, denostaron, burlaron, dijeron basta con él en "Los Encuentros". Sus últimos poemas evocaron nostalgia a los comodines olvidados. Estos fueron a todos los galardonados de la Federación de Estudiantes. Fue nombrado como la representación por "un exponente público". En la cárcel lo torturaron, lo encarcelaron y quemaron a vivos. Siguieron exigiendo más poemas, también bajo la violencia de "La gran libertad sobre la tierra grande" o implementos duros para sus visitas.

"Por una madre limpia, madre, que a tu hermano hija
les quieren hacerse otros herederos, piéndole por ellos,
piéndole, piéndole, piéndole, al amor por los herederos,
que lo heredan los demás los peores los caballeros".

LOS GRANDESES FUNDIDOS

Gómez Rojas murió poco en la cárcel, en mayo de 1973, días beforetes fueron ejecutados. Los dirigentes de la Federación de Estudiantes se concentraron en la clandestinidad y los policías les seguirían los pasos. Para el intelectual Ricardo Scattolon Belotti, líder de la FECH, se los corrigió de algunos errores, para recuperar en el Comercio fundiendo una sujeción lícita. Gómez desafió con numerosos poemas al autoritariamente en "El año 73".

Una vez de las fosas, regresó a su familia y comenzó su vida. En julio de 1973

La muerte de Gómez Rojas. [artículo]

Libros y documentos

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La muerte de Gómez Rojas. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)